



I.

Per E-Mail
Über das DIR – BA-Geschäftsstelle Süd
bag-sued.dir@muenchen.de
An den BA 07 - Sendling-Westpark
Herr Keller

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

14.02.2024

MVG-E-Lastenräder in Sendling-Westpark

BA-Anfrage des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 07 - Sendling Westpark

Sehr geehrter Herr Keller,

zu Ihrer Anfrage vom 20.12.2022 teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Zunächst möchten wir uns für die späte Rückmeldung entschuldigen.

Wir kommen zurück auf den o.g. Antrag des Bezirksausschusses vom 20.12.2022. Ihr Antrag zielt auf die Bewerbung Ihres Stadtbezirks als Pilotbezirk für das Sharingsystem von E-Lastenrädern. Es besteht ein inhaltlicher Zusammenhang mit der Sitzungsvorlage 20-26 / V 04857 - „Mobilitätsstrategie 2035, Einstieg in die Teilstrategie Shared Mobility, Etablierung von Mobilpunkten und Angebotsausweitung in München“, die im Stadtrat am 19.01.2022 beschlossen wurde. Mit dem angeführten Beschluss wurde das Mobilitätsreferat beauftragt, u.a. die „Pilotierung eines E-Lastenradsystems“ in Zusammenarbeit mit dem Direktorium – HA II, Vergabestelle 1 an einen externen Auftragnehmer zu vergeben. Viele Bezirksausschüsse wünschen sich ein öffentliches Lastenradverleihsystem. Vor diesem Hintergrund wurde das Mobilitätsreferat vom Stadtrat beauftragt, ein solches System an ausgewählten Standorten zu testen, bevor ein stadtweites System etabliert werden kann. Derzeit ist das Mobilitätsreferat dabei, dieses Pilotprojekt zu konzipieren und in Absprache mit den Bezirksausschüssen Gebiete für die Umsetzung festzulegen.

Für den Stadtbezirk 07 Sendling-Westpark haben wir die folgenden fünf Standorte mit in unsere Planungen aufgenommen, wovon sich drei an Mobilitätspunkten angliedern.



- Trautmannstraße 1 (Mobilitätspunkt)
- Nestroystraße 7 (Mobilitätspunkt)
- Jean-Paul-Richter-Straße 9-19 (Mobilitätspunkt)
- Passauerstraße
- Hinterbärenbadstraße

Für die Umsetzung, den Betrieb und die Auswertung des Pilotversuchs eines E-Lastenrad-sharing-systems wird eine externe Dienstleister*in beauftragt, für dessen Beauftragung derzeit eine Ausschreibung vorbereitet wird. Neben dem Betrieb des Systems wird auch ein Schwerpunkt auf Veranstaltungen wie Lastenradschulen liegen, um das System möglichst vielen Bürger*innen zugänglich zu machen. Der Start des Systems ist für das Jahr 2024 geplant.

Die Anfrage des Bezirksausschusses ist damit satzungsmäßig erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

MOR-GB1.32

- II. **über das DMS (E-Akte) an MOR-GL5**
mit der Bitte um Abschluss des RIS und DMS-Vorganges
- III. **Ablage bei MOR-GB1.32**